

De Coyhaique a la NASA: Maximiliano Jara gana viaje a USA por buena asistencia a kínder

Maximiliano Jara Molina del Liceo Francisco Xavier Butiñá resultó ganador del concurso “Haz que Despeguen” y -en enero de 2025- conocerá el emblemático Centro Espacial Kennedy representando a la región de Aysén.

Son 16 niñas y niños -uno por cada región- los que preparan su despegue a Estados Unidos donde conocerán el Centro Espacial Kennedy de la NASA, ubicado en Florida. Esto porque, gracias a su buena asistencia a educación parvularia, fueron premiados por Fundación Educacional Oportunidad a través de su concurso “Haz que Despeguen”.

En el caso de la región de Aysén, el ganador fue Maximiliano Jara Molina de 6 años. Gracias a su 95% de asistencia a kínder en el Liceo Francisco Xavier Butiñá de Coyhaique, tendrá la oportunidad de viajar junto a su apoderada en un viaje de 4 días y 3 noches con todos los gastos pagados.

El viaje se realizará la tercera semana de enero del próximo año y contempla la visita al centro espacial como gran atractivo donde las niñas y niños podrán conocer el transbordador espacial Atlantis, el jardín de

cohetes y disfrutar de simuladores espaciales y del Planet Play, zona de juegos de exploración espacial inmersiva.

Moira Molina, mamá de Maximiliano, comentó que el año pasado vio en las noticias a los niños que ganaron el premio y viajaron al centro espacial. “Me interesó mucho el concurso porque mi hijo tiene buena asistencia y también por el viaje maravilloso. Por eso estuve esperando a que se abrieran las inscripciones para inscribirlo y pensé: ‘si llegara a salir, sería increíble”, dijo.

Maximiliano asiste al mismo liceo donde estudió su mamá, al que ahora va su tía en segundo medio y en el que trabaja su abuela, como auxiliar de aseo. “Tuve a mi hijo muy joven, ahora soy ‘tens’, pero todavía hay muchos profesores del liceo que me hicieron clases. Por ello, siento que Maximiliano recibe mucho cariño en ese lugar”, dijo Moira, quien acompañará a su hijo a la NASA en enero de 2025.

Por su parte, la jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, señaló “felicitamos a Maximiliano



y a toda su familia por la excelente asistencia a clases que le permitió ser el ganador de este viaje que sabemos disfrutarán mucho”.

Alée agregó que “ya vivimos la experiencia con el viaje que realizamos en la primera versión de Haz que Despeguen y sabemos lo maravilloso y significativo que es para las niñas, niños y sus familias, ya que además del recorrido por el Centro Espacial Kennedy, podrán disfrutar de otros atractivos turísticos con los que esperamos sorprenderlos”.